



高齢者とのふれあい会



10月19日（木）中延小学校および11月14日（火）京陽小学校にて高齢者とのふれあい会が行われました。この交流会は両校の児童と高年者懇談会に参加している高齢者が一緒に給食を食べながら交流するもので、高年者懇談会の特別企画として5年前から京陽小学校で開催され、今年度は中延小学校でも実施されました。

まず先におこなわれた中延小学校では、中延地区にお住いの高齢者や児童、民生委員など101名が参加しました。当日はあいにくの雨の中、児童の体育館に響きわたるくらい元気いっぱいの合唱「怪獣のバラード」や合奏「新世界」を聴き、一緒に給食の後、10月・11月の誕生日の高齢者に、児童のピアノ演奏に合わせて会場全体で「Happy Birthday Song」を歌いお祝いしました。そして児童手作りのランチョンマットをお土産にして、会は笑顔で終了となりました。



一方、今回で5回目を迎える京陽小学校では、平塚・戸越地区にお住いの方を対象に実施され、高齢者や児童、民生委員など131名の方が参加しました。

まず児童による演目「じごくのそうべえ」を観劇しました。こちらは学芸会で3年生が発表する劇で、高齢者の方々に学芸会より一足早く披露されました。給食のあと11月生まれの高齢者の方にお祝いの言葉とお花、Happy Birthdayの合奏が送られ、会場内は和やかな雰囲気となりました。

最後に児童のお見送りのお花のアーチをくぐり、笑顔で退場となりました。

